

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

2024年の総括

2024年が終わろうとしています。皆さんにとってはどのような1年でしたか？

今年を振り返ると、薬の供給難は依然として改善されず、外資メーカーが日本市場を「おいしくない」と判断し、撤退したいような話もチラホラと聞かれました。また先日、第31回MR認定試験が終わりましたが、MR認定センターは26年からは新たな制度に移行するとし、現行のMR認定試験はなくなるとのこと。一方、18歳人口が減少局面に突入する中、順天堂大学(浦安)と国際医療福祉大学(成田)が新たに新入生を迎えるほか、あるテレビ番組の「親がならせたい職業」でも第3位に薬剤師が入っていました。

そして、来年はEXPO 2025大阪・関西万博が開催される年でもあります。先日、万博のシニアアドバイザーを務める建築家・安藤忠雄さんの講演を聞きました。安藤さんは胆のう、胆管、十二指腸、膵臓、脾臓をがんで摘出しているにもかかわらず、元気に講演をしていました。医療に携わる者からすると「どういこと?」と感じるかもしれませんが、彼は「永遠の少年」でした。元気に生きようとする気持ちが必要なのだと思います。

人生とは「能力×情熱×考え方」であり、特に「考え方」が一番大事なのだと思います。ポジティブな考え方を身に付け、来年も良い年にしましょう。

しゃっちょうは行く!



メディセレスクール
ファウンダー

児島 恵美子